
Huch, ich bin irgendwie total überrascht, dass so spät noch Kommentare zu meinem Gedicht kommen.

Ich finde aber, Longo hat es ganz gut auf den Punkt gebracht.

Das Gedicht zu schreiben war eine Art Übung - nicht mehr und nicht weniger. Deswegen steht es auch in der
Talentschmiede.

Insofern bin ich auch mit einem "ganz okay" zufrieden, da es nicht lange gebraucht hat, es zu
verfassen und es nicht mehr sein sollte als ein kurzer Ausflug in die Lyrik meinerseits. :)

Gruß
halcyonzocalo
(Sebastian)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Gedanken
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